

AGENCIAS

Controlan propagación de incendio en depósito de combustible en Colombia

Por **Newsroom Infobae**
22 de Diciembre de 2022



Barranquilla (Colombia), 22 dic. Tras más de 30 horas, los servicios que atienden el incendio provocado en la madrugada del miércoles en un depósito de combustible a orillas del río Magdalena en la ciudad colombiana de Barranquilla consiguieron contener la propagación del fuego, pero un tanque con material inflamable sigue ardiendo.

El alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo, reportó este jueves que "las llamas de uno de los dos tanques que se había incendiado la madrugada del miércoles ya pudieron ser contenidas" sobre el incendio en el que el miércoles falleció uno de los bomberos que atendía la emergencia.

El mandatario local, en uno de los reportes de hoy, aseguró que "ya no está en la conflagración" y que para extinguir el tanque que sigue ardiendo están intentando llegar con "una descarga de espuma al centro del tanque para que pueda ingresar y de esa manera ahogar o asfixiar el oxígeno de ese combustible que queda allí y que todavía es considerable".

Pumarejo indicó que, gracias a las labores adelantadas por los integrantes del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla, quienes recibieron el apoyo de la empresa **Ecopetrol**, la capitania del Puerto y del grupo de atención de emergencias del aeropuerto Ernesto Cortissoz, "se pudo evitar que las llamas llegaran hasta otros dos tanques", ubicados en el depósito de combustibles.

El incendio de gran magnitud se inició el miércoles las 4.30 de la madrugada (09.30 GMT) en la Compañía de Puertos Asociados Compas, dedicada a la logística de hidrocarburos y localizada a orillas del río Magdalena, lo que ha provocado el corte de servicios en varias zonas que afectan a más de sesenta mil personas.

El alcalde de Barranquilla anotó que paulatinamente se han ido restableciendo los servicios de energía y agua potable en algunos sectores aledaños al lugar de la emergencia, así como la movilidad en algunas vías de la zona industrial, que debieron ser suspendidos por la conflagración.

APOYO DE ENTIDADES LOCALES

Para la atención de la emergencia las entidades nacionales están brindando apoyo a las autoridades barranquilleras. Es así como la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo (UNGR) informó que "desde el Puesto de Mando Unificado ampliado, realizan seguimiento al control del incendio en la empresa Bravo Petroleum, ubicada en los 'Puertos Asociados Compas'".

El director del organismo, Javier Pava, publicó anoche en su cuenta de Twitter que "las operaciones que han logrado reducir el riesgo continuarán toda la noche y los recursos de contención seguirán preposicionados hasta su control y extinción. El monitoreo de la contaminación será una prioridad".

Igualmente, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, también a través de Twitter recomendó a la población usar tapabocas y seguir medidas preventivas, al tiempo que anunció que se hará "modelación de la pluma de aire coordinado con IDEAM y Centro de Monitoreo sobre calidad del aire".

"El Centro de monitoreo de Dirección Marítima de Colombia (Dimar) hace modelación de la posible contaminación del medio ambiente marino. Aunque no hay derrame al río, se tiene activo el plan de contingencia para contención del hidrocarburo", anotó la ministra en la red social.

El fuego, que se inició desde la madrugada del miércoles, mantiene una columna de humo que está afectando gran parte del norte de Barranquilla, razón por la cual las autoridades de salud reiteraron el llamado a la ciudadanía que cierren puertas y ventanas, usen tapabocas y tengan cuidado con las mascotas.

El secretario de Salud de Barranquilla, Humberto Mendoza, precisó que hasta el momento no se han presentado afectaciones importantes en personas por el incendio, pero insistió a los particulares que no se acerquen al sector del incendio. EFE

hpc/ime/eat

(video)

TEMAS RELACIONADOS

EFE

DEPORTES



Tras la obtención del Mundial, Argentina se afirmó como la Selección más ganadora del planeta: cuántos títulos le lleva a Brasil

Las ocasiones en que la Selección Mexicana se agrandó contra potencias en los mundiales

Timothy Weah: de ser hijo de un ganador del Balón de Oro a convertirse en el rostro del nuevo equipo de EEUU

Entre goles y tiros: la provincia más violenta de Ecuador es la cuna de Enner Valencia

Djokovic venció a Casper Ruud y se quedó con el Masters de tenis: el récord de Federer que igualó y los millones de dólares que embolsó

ENTRETENIMIENTO



Estos podcast encabezan la lista de los más escuchados en Spotify Argentina

De los zapatos de peluche de Nicky Hilton al bronceado caribeño de Izel Goulart: celebrities en un click

Las series de Netflix Argentina que roban la atención hoy

Estos son los 10 podcast más escuchados de Spotify Argentina este día

Billie Eilish llegó a los 21 años y se dejó ver en Instagram como nunca antes

TENDENCIAS



Más de 200 apps de bancos y 110 de criptomonedas tienen un virus que está robando datos

El video de Messi y Mbappé en God of War

Spotify tendrá en cuenta la salud y el ejercicio que hagan los usuarios para crear listas

El SUV italiano ultra-premium develó su diseño interior

El increíble giro en la historia de Auggie y Calliope, dos gatos abandonados por su condición médica

INFOBAE AMÉRICA



Trucos para que el pavo no quede seco en la cena navideña

Pico y placa en Cali se mantendrá vigente en lo que resta del año

En 2022 repuntó el número de muertes por arrollamiento en el Metro de la CDMX

Mascota de Macnelly Torres le robó mientras atendía una entrevista

Gabriel Infante y Víctor Trelles, los peruanos que actúan en 'El novato' de Netflix: "En las producciones norteamericanas, el actor tiene poder"



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Contacto

Redacción

Contacto comercial

Media Kit

Empleo

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

